
   

 
 

 

 

 
 

 

   
    

   
 

  
    
  

  
    

     
 

   
   

 
 

   

  

    

   

 

 

 

 

 

 

           

 

Club der ÖVP in der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus 

Anfrage 
Straßenreinigung im Sommer 2022 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus 
stellen bezüglich der Straßenreinigung im Sommer 2022 in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur 
Bezirksvertretungssitzung am 29. September 2022 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn 
Bezirksvorsteher: 

• Wurden die Straßenzüge im Sommer 2022 mit Spritzwägen gereinigt? 
o Wenn ja: Wie oft wurden welche Straßenzüge gereinigt? 
o Wenn nein: Warum wurde im Sommer 2022 keine Reinigung mir Spritzwägen 

vorgenommen? 
o Wenn nein: Ist im Sommer 2023 eine Reinigung mir Spritzwägen geplant? 

• Wurden Maßnahmen wurden gesetzt, die oft klebrige Verschmutzung unter den Müllkübeln 
unseres Bezirkes zu entfernen? 

o Wenn ja: Welche Maßnahmen wurden gesetzt? 
o Wenn nein: Sind dahingehend Maßnahmen geplant? 

Begründung:  
Dieser Sommer zeichnete sich durch lange Trockenperioden aus. Daher konnte man sich nicht auf die 

reinigende Wirkung des Regens in unseren Straßenzügen verlassen. Eine andere Methode, die in den 

letzten Jahren sehr wohl zur Reinigung der Straßenzüge herangezogen wurde, sind Spritzwägen. Leider 

konnten wir diesen Sommer kaum Straßenreinigungstätigkeiten mit Spritzwägen feststellen. 

BR Peter K. Estfeller 

Klubobmann 
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